



うめのひでき



はればれニュース
NO.1
(2005.1.15)

みなさんこんにちは！
体重 0.1 トン (1 0 0 キロ) うめのひでき です。

区長時代の私の想い

現在、私の住んでいる白羽二区区長時代の私の想いは、住民のみなさんに“白羽に住んでよかった”と思ってもらえるような街づくりをすることでした。子供達が安心して遊べ、高齢の方が安心して暮らせる。そして私と同年代方々が元気で活気にあふれた白羽をつくることでした。

市議会議員選挙に立候補！！

区長時代の気持ちが大きく広がり、自分が第二のふるさととして選んだこの龍ヶ崎市を、もっと住みよい市にしたいと思い、サラリーマンでありながら、2003年4月の市議会議員選挙に立候補しました。

どこにでもいる普通のサラリーマンだった私は、選挙に出ると決めたものの、選挙の“せ”の字も知らないド素人。何から始めていいのかも分からず、また、公職選挙法も知らず、選挙に関する本を片手に選挙準備を進めるといった、手探り状態でした。選挙戦が始まって、ろくに街頭演説もできず、醜態をさらすだけでした。ただ、唯一の救いは、いい仲間がいたことです。この仲間の手に助けられ、手作りの選挙戦ができたことが、一番ありがたかったです。

でも、さすがに、ぱっと出のサラリーマンが当選できるほど、選挙は甘くはなく、結果的に、想いを果たすことができませんでした。

現在は...

龍ヶ崎市を住みよくしたいという気持ちは、今も変わりはありません。今は、サラリーマンを続けるそのかたわら、民主党衆議院議員 小泉俊明先生のもとで、政治について勉強中です。

私でお役に立てることがありましたら、何でも結構ですので、気軽に声をかけてください。